
項目 質問・意見 回答

1

「第五中学校の学校再編について」の、四宮小学校と北巣本

小学校の統合なのですが、令和9年度に校舎が建つ予定という

ことは、令和6~7年度くらいには四宮小学校にの児童が移動す

るということになると思いますが、これは北巣本小学校に何らかの

増設をして四宮小学校の児童が移動してくるという流れなので

しょうか。わかる範囲で構わないので教えてください。

これから学校の設計をするに当たって様々な敷地調査に入る

が、児童にとってどのような形で工事の影響を少なくするのか、仮

に場所を移動する場合、安全に通学できるのか等も地域や保

護者の方々とこれから議論する場を作りまして、どういった形で進

めていくのがより最適な環境となるかを議論して決めていきたいと

思っております。その際にはまたご意見をいただきたいと思っており

ます。

2

第五中学校区も第四中学校区の小中一貫校のように進める

予定なのでしょうか。

現状、第五中学校区は、小学校が３校と中学校が１校という

ことで、他の校区と違いまして小学校が１校多い状況となってお

ります。３つの小学校がございますので校区面積としては非常に

広くなっておりますのでこれをただちに一つの施設一体型の義務

教育学校（小中一貫校）にするというのは適切ではないと考え

ています。まずは四宮小学校と北巣本小学校の統合を進めてい

きたいと考えております。

一方で、施設は別々ですけれども小中で一貫した教育を進めて

いく小中の連携についてはこれまで以上に進めていきたいと思って

おりますので、四中校区の施設一体型の義務教育学校（小

中一貫校）を建設して、そこででいろいろなノウハウを蓄積した

ものを他の校区に取り入れていきたいと考えております。
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3

現状の四宮小学校の東側のフェンスなんですが、これでは不審

者が入るのではないかと思っております。令和７年から工事が始

まるとして２年間かけて新しい学校を作っていかれる中で、これか

ら潰す学校に手入れを入れるのは難しいとは思うのですが、新し

い学校に通うことなく卒業する現状の子どもを守っていただく施設

づくりを忘れずにしていただきたい。自宅であれば直すレベルの外

壁であろう、雑草の量であろうということが気になっていて、令和

７年までこの学校で過ごすとしたときに、放置された状態のこの

学校で子どもを勉強させるのが親としては気の毒だと思っていま

す。これからのことを考えてくださるのは本当にありがたいのです

が、現状も見ていただいて学校づくりを進めていってもらえたら保

護者としては安心です。

貴重なご意見ありがとうございます。新しい学校の実際の開校は

令和10年になります。まだ７年弱あり、施設も老朽化していき

ますので、適正配置の対象校だからと言って施設のメンテナンス

を止めるということはなく、どの学校に通っても子どもたちに等しく

教育を受けてもらういたいと思っておりますので、必要なメンテナン

スは行ってまいります。
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